
Hauptamtliche
Behindertenbeauftragte  und  -
koordinatoren  tagen  in
Bergkamen: Ein Tag im Zeichen
der Barrierefreiheit

Premiere in Bergkamen: Erstmals war das Rathaus Treffpunkt für
die hauptamtlichen Behindertenbeauftragten und -koordinatoren
in  Nordrhein-Westfalen.  50  Personen  aus  allen  Teilen  des
Bundeslandes kamen dort kürzlich zusammen, um sich über neue
Entwicklungen und Projekte ihres Arbeitsbereichs auszutauschen
– unter ihnen auch Claudia Middendorf, Landesbeauftragte für
Menschen mit Behinderung sowie für Patientinnen und Patienten.

Bürgermeister  Bernd  Schäfer  begrüßte  die  Gäste  nicht  nur,
sondern  gab  ihnen  auch  einen  Einblick  in  die  Arbeit  der
Stadtverwaltung zu den Themen barrierefreies Internet, leichte
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Sprache und barrierefreies Bauen. „Inklusion ist ein stetiger
Prozess,  der  nie  abgeschlossen  sein  wird“,  so  der
Verwaltungschef.  Unter  der  Verantwortung  des  städtischen
Behindertenbeauftragten Thomas Lackmann werde insbesondere die
Barrierefreiheit  in  allen  Bereichen  Schritt  für  Schritt
weiterentwickelt.

Neben  der  digitalen  Barrierefreiheit  –  also  dem
uneingeschränkten  Zugang  zu  den  kommunalen
Informationsangeboten  im  Internet  –  war  barrierefreier  und
bezahlbarer  Wohnraum  ein  weiterer  Schwerpunkt  der
Veranstaltung. „Die Beispiele aus anderen Kommunen haben viele
neue  Ideen  bewirkt“,  zeigte  sich  Thomas  Lackmann  äußerst
erfreut  von  dem  intensiven  Austausch  und  dankte  dem
Arbeitskreis  dafür,  das  Treffen  erstmals  nach  Bergkamen
vergeben zu haben.

Ehrung  für  ehrenamtliches
Engagement: NRW-Innenminister
Reul überreicht Scheck an die
Bergkamener Feuerwehr
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Scheckübergabe  (v.l.):  Erste  Beigeordnete  Christine  Busch,
NRW-Innenminister  Herbert  Reul  und  Stadtbrandmeister  Dirk
Kemke. Foto: Stadt Bergkamen

Was immer auch passiert – auf sie ist stets Verlass. Die
Ehrenamtlichen im Brand- und Katastrophenschutz stellen sich
jeder  Herausforderung.  Selbst  dann,  wenn  sie  sich  dadurch
selbst in Gefahr begeben. Um diesen großartigen Dienst an der
Gesellschaft persönlich zu würdigen, hatte Landrat Mario Löhr
kürzlich  verschiedene  Ortsverbände  aus  dem  Kreis  Unna  –
darunter auch die Freiwillige Feuerwehr Bergkamen – zu einer
Feierstunde  in  die  Erich-Göpfert-Stadthalle  in  Unna
eingeladen.

Neben  dem  aufrichtigen  Dank  des  Landrats  erfuhren  die
Anwesenden zusätzlich Wertschätzung von höchster Stelle: NRW-
Innenminister Herbert Reul machte in seiner Festrede deutlich,
wie unverzichtbar das Ehrenamt speziell für den Brand- und
Katastrophenschutz  ist.  Mit  Blick  auf  die
Hochwasserkatastrophe  im  Ahrtal  wertete  er  dieses
uneigennützige  Engagement  zudem  als  hoffnungsvolles  Zeichen
für eine solidarische Gesellschaft, in der – allen Unkenrufen
zum Trotz – eben nicht jeder nur an sich selbst denkt.
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Dieser  Gedanke  bewegte  auch  Christine  Busch,  Erste
Beigeordnete  der  Stadt  Bergkamen  und  zuständig  für  den
Brandschutz und Rettungsdienst in ihrer Heimatstadt: „Es gibt
erfreulich viele Menschen, die sich sogar in ihrer Freizeit in
den Dienst der Gemeinschaft stellen ohne dafür auch nur die
geringste Gegenleistung zu erwarten.“ Mit leeren Händen fuhr
die Freiwillige Feuerwehr Bergkamen dennoch nicht nach Hause:
Das Los ermittelte sie als einen von drei Gewinnern eines
stattlichen Schecks über 1.000 Euro.

Bürgerinitiative  fordert
Erhalt der Bäume rund um das
Alberst-Schweitzer-Haus  in
Weddinghofen
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Die  Bürgerinitiative  L821N  Nein  möchte  den  Baumbestand  am
Albert-Schweitzer-Haus geschützt wissen. Foto: BI

Die Bürgerinitiative L821n Nein hat im Ausschuss für Umwelt
und  Klimaschutz,  am  01.12.2022,  eine  Bürgeranregung
eingebracht. Inhalt war es eine frühzeitige Planungshilfe für
die Verwaltung zu etablieren, so dass bei einer Neuplanung des
Geländes, der Baumbestand möglichst erhalten werden sollte.

Da in der CDU und SPD  damals keine Mehrheit gefunden werden
konnte, wurde die Bürgeranregung auf die nächste Sitzung am
23.03.2023 vertragt. „Durch einen intensiven Kontakt mit allen
Akteuren, zeichnet sich nun für den 23.03. eine Trendwende an.
Die  Grünen  und  die  CDU  haben  sogar  einen  eigenen
Ergänzungsantrag  gestellt,  der  das  gleiche  Ziel  hat.  Die
Bürgerinitiative freut sich sehr darüber und sieht sich in
Ihrer Arbeit bestärkt.
Die Bäume, als kleine grüne Oase, würden damit den Bürgern in
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Weddinghofen  wahrscheinlich  erhalten  bleiben  und  auch  die
Nutzung als „Bürgerhaus“, für Veranstaltungen aller Art, wäre
durchaus denkbar.
Zudem  dient  der  Baumbestand  auch  als  guter  Schutz  und
Schattenspender für Besucher und Anwohner,  in den kommenden
heißen Sommermonaten“, erklärt der Sprecher der BI Andreas
Worch.

Generalkonsul  Taylan  Özgür
Aydın  besucht  Bergkamen  und
sagt Danke

Antrittsbesuch:  Generalkonsul  Taylan  Özgür  Aydin  (l.)  und
Bürgermeister Bernd Schäfer. Foto: Stadt Bergkamen

Bürgermeister Bernd Schäfer begrüßte am Mittwoch den neuen
Generalkonsul  der  Republik  Türkei  für  den  Regierungsbezirk
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Arnsberg,  Taylan  Özgür  Aydın,  zu  einem  Antrittsbesuch  im
Bergkamener Rathaus.

Taylan Özgün Aydın hat das Amt des türkischen Generalkonsuls
am 15. Januar 2023 in Essen angetreten. Zuvor war er als
Leiter der Abteilung für Protokollangelegenheiten und an den
Botschaften in Teheran, Canberra sowie Ottawa tätig.

Bürgermeister  Bernd  Schäfer  gratulierte  und  wünschte  viel
Erfolg für die bevorstehenden Aufgaben. Man war sich einig
darüber, die Beziehungen zwischen Deutschland und der Türkei –
wie bisher – zu pflegen.

Darüber  hinaus  wollte  Generalkonsul  Aydın  die  Gelegenheit
nutzen,  sich  persönlich  bei  den  Bergkamener*innen  und
Bürgermeister  Bernd  Schäfer  für  die  erfolgreichen  Sammel-
aktionen von Hilfsgütern für die Verletzten aus dem türkisch-
syrischen Erdbebengebiet zu bedanken.

Blindgänger:  Erneute
Evakuierung  und
Straßensperrungen  im  Bereich
der  Industriestraße  /
Overberger  Straße  sowie  der
Unteren Erlentiefenstraße
Am Mittwoch, 29. März, wird der Kampfmittelbeseitigungsdienst
der Bezirksregierung Arnsberg auf dem Gelände des zukünftigen
Jubiläumswaldes an der Overberger Straße voraussichtlich einen
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Bombenblindgänger aus dem Zweiten Weltkrieg entschärfen. Die
Arbeiten sollen in der Zeit von 10.00 Uhr bis ca. 12.00 Uhr
stattfinden.  Zum  Schutz  der  Bevölkerung  ist  es  abermals
erforderlich, in einem Umkreis von 250 m um die Bombenfundorte
alle Personen zu evakuieren und alle Straßen zu sperren.

Die Stadt Bergkamen wird die von der Entschärfung betroffenen
Anwohner in Kürze durch Handzettel über die Einzelheiten und
den Ablauf der Evakuierung informieren. Personen, die für die
Dauer  der  Maßnahme  ein  Ausweichquartier  benötigen  –  zum
Beispiel  weil  sie  ihre  Wohnung  nicht  aus  eigner  Kraft
verlassen können oder in ihrer Mobilität eingeschränkt sind –
stellt  die  Stadt  Bergkamen  wiederum  den  Jugendraum  der
Sporthalle an der Hansastraße als Sammelstelle zur Verfügung.
Die Betreuung vor Ort übernimmt das Deutsche Rote Kreuz. Wenn
Anwohner Ihre Wohnung nicht aus eigener Kraft verlassen können
oder aber Hilfe benötigen, um zur Sammelstelle zu gelangen,
sollen sich die Betroffenen bitte bis spätestens zum 28. März
mit dem Ordnungsamt in Verbindung und wichtige Kontaktdaten
wie Name und Anschrift durchgeben. Auch für andere Fragen zur
anstehenden  Evakuierung  ist  das  Ordnungsamt  während  der
Dienstzeiten unter der Rufnummer

0 23 07 / 965-255

Von  den  Sperrungen  ist  die  ganze  Untere  Erlentiefenstraße
betroffen.  Darüber  hinaus  die  Overberger  Straße  von  den
Hausnummern 93 bis 107 sowie die Industriestraße. Der Verkehr
der  Industriestraße  wird  über  die  Werner  Straße  und  den
Ostenhellweg umgeleitet.

Alle Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer sind aufgerufen,
den Bereich am Mittwochvormittag weitläufig zu umfahren.

Die Sperrungen nehmen die Polizei und Mitarbeiter der Stadt
Bergkamen ab ca. 10 Uhr vor. Die Verkehrsgesellschaft Kreis
Unna  (VKU)  wird  die  betroffenen  Buslinien  umleiten.  Nach
erfolgter  Entschärfung  erfolgt  eine  Entwarnung  über  die



Webseite der Stadt Bergkamen, die lokalen Medien – darunter
auch Antenne Unna – sowie die Warn-App NINA.

Infoveranstaltung  zum  Thema
Rassismus und Diskriminierung
beim  Interkulturellen
Frühstück  an  der  Gerhart-
Hauptmann-Grundschule

Teilnehmerinnen  der  Veranstaltung  setzen  ein  Zeichen  gegen
Rassismus.

Menschen  mit  Zuwanderungsgeschichte  erleben  Rassismus  und
Diskriminierung z. B. bei der Wohnungs- oder Arbeitssuche, im
öffentlichen Leben und auch privat. Die bundesweiten Wochen
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gegen  Rassismus  nahmen  Mitarbeiterinnen  des  AWO
Migrationsdienstes daher zum Anlass, um die Besucherinnen des
Interkulturellen Frühstücks an der OGS der Gerhart-Hauptmann-
Grundschule  in  Bergkamen  über  Handlungs-  und
Unterstützungsmöglichkeiten für Betroffene zu informieren.

Hierbei  wurde  besonders  auf  die  Arbeit  der
Antidiskriminierungsstellen in der Region hingewiesen. Diese
bieten  Beratung  an,  helfen  Betroffenen,  sich  gegen
Diskriminierung und Rassismus zur Wehr zu setzen und klären
Ratsuchende  über  die  rechtlichen  Möglichkeiten  auf.  Die
Besucherinnen des Frühstück-Cafés folgten dem kurzen Vortrag,
an  dem  auch  Lehrkräfte,  die  Schulsozialarbeiterin  und
Mitarbeiterinnen  der  OGS  teilnahmen  mit  Interesse.  Im
Anschluss  entstand  eine  kleine  Übersicht,  über  die
unterschiedlichen  Herkunftsländer  der  Teilnehmenden.  Einig
waren sich alle Anwesenden, dass Rassismus und Diskriminierung
in Bergkamen keinen Platz haben dürfen.

Ramadan  beginnt:  Landrat
wünscht  eine  besinnliche
Fastenzeit

Landrat Mario Löhr
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Am  Mittwoch,  22.  März  beginnt  der  Ramadan,  die  heilige
Fastenzeit der Muslime, in der Gläubige zwischen Sonnenaufgang
und Sonnenuntergang weder essen noch trinken dürfen. Die Zeit
endet mit drei Festtagen, dem Zuckerfest im April.

Knapp fünf Millionen Muslime in Deutschland werden rund vier
Wochen  lang  fasten.  Darauf  weist  das  Kommunale
Integrationszentrum (KI) Kreis Unna hin. Der Zeitpunkt des
Ramadans wird nach dem Mondverlauf und nicht nach der Sonne
bestimmt und verschiebt sich daher jährlich um rund 10 Tage.
 
Essen nur nachts
Innerhalb von 24 Stunden wird nur zweimal gegessen: Die erste
Mahlzeit in der Nacht vor dem Morgengrauen und die zweite
Mahlzeit  abends  nach  Sonnenuntergang.  Da  Muslime  die
Gebetszeiten während des Ramadans strikt einhalten, sind auch
die Moscheen in dieser Zeit besonders abends sehr gut besucht.

„Das Fasten ist neben dem Beten, dem Pilgern nach Mekka, der
Almosengabe und dem Glaubensbekenntnis eine der fünf Säulen
des Islam“, so Sevgi Kahraman-Brust vom KI. „Ganz besonders im
Hinblick auf die vielen Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien
ist  der  Ramadan  ein  Aufruf  für  den  Zusammenhalt  und  die
gegenseitige Unterstützung durch Spenden“. Der Ramadan – als
Zeit der Besinnung – soll den Glauben und die Selbstdisziplin
der Gläubigen stärken. Von den Vorschriften ausgenommen sind
Kranke, alte Menschen, Kinder, Reisende und Schwangere.

„Zum  Beginn  des  Ramadans  wünsche  ich  Ihnen  allen  eine
gesegnete Zeit des Gebets und der Besinnung, der Freude und
der Nächstenliebe“, so Landrat Mario Löhr. „Ich begrüße es
sehr,  dass  Musliminnen  und  Muslime  traditionell  das
Fastenbrechen im Ramadan nutzen, um mit Vertreterinnen und
Vertretern anderer Religionen zusammenzukommen. Auch erreichen
mich als Landrat Einladungen, denen ich gerne nachkomme und
freue mich auf die Begegnungen.“

Das dreitägige Fest des Fastenbrechens Ende April steht ganz



im Zeichen der Familie. Viele Kinder freuen sich besonders auf
das Fest, denn genau wie zu Weihnachten gibt es Geschenke und
Süßigkeiten.

Weitere  Informationen  zu  muslimischen  Festen  gibt  es  beim
Kommunalen  Integrationszentrum.  Ansprechpersonen  sind
unter www.kreis-unna.de/Integration zu finden. PK | PKU

Weiterer  Warnstreikaufruf  im
öffentlichen  Dienst  in
Bergkamen:  EBB  rechnet  mit
Ausfall der Müllabfuhr
Vor  dem  Hintergrund  der  dritten  Verhandlungsrunde  der
Tarifvertragsparteien im öffentlichen Dienst in der nächsten
Woche sind für die aktuelle Kalenderwoche Streiks bei der
Stadtverwaltung  Bergkamen  und  somit  auch  beim
EntsorgungsBetriebBergkamen  (EBB)  angekündigt.

Für  Dienstag,  21.03.2023,  hat  die  Vereinte
Dienstleistungsgewerkschaft  –  Verdi  –  zum  Warnstreik
aufgerufen.

Für  Donnerstag,  23.03.2023,  haben  die  Gewerkschaften  des
Deutschen  Beamtenbundes  (dbb)  –  Komba  und
Straßenwärtergewerkschaft VDStra – zum Warnstreik aufgerufen.

Die Betriebsleitung des Entsorgungsbetriebes (EBB) vermutet,
dass ein Großteil der Mitarbeiter*innen des Baubetriebshofes
und Entsorgungsbetriebes (EBB) diesen Aufrufen als Mitglieder
folgen wird. Insofern ist davon auszugehen, dass am Dienstag –
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21.03.2023 – die an diesem Tage geplanten Touren im Bereich
Restabfall-  und  Wertstofftour  ausfallen.  Auch  wird  der
Baubetriebshof vermutlich betroffen sein.

Für  Donnerstag  –  23.03.2023  –  ist  erfahrungsgemäß  davon
auszugehen, dass Reinigungskolonnen, Verwaltung des EBB und
der Baubetriebshof betroffen sind.

Für die ausgefallenen Touren vom Dienstag wird aktuell ein
Nachfahrplan  geprüft;  ob  alle  Touren  bis  zum  Wochenende
erledigt  werden  können,  ist  zum  jetzigen  Zeitpunkt  nicht
absehbar.

Für  eingeschränkte  oder  ausgefallene  Leistungsangebote  und
eine reduzierte (oder Nicht-) Erreichbarkeit der vorgenannten
Betriebe wird seitens der Betriebsleitung bereits jetzt um
Verständnis gebeten.

Warnstreik  am  Dienstag  und
Donnerstag:
Straßenverkehrsbehörde  des
Kreises  Unna  bleibt
geschlossen
Unter Verweis auf die laufenden Tarifverhandlungen für den
öffentlichen Dienst haben die Gewerkschaften Verdi und Komba
Warnstreiks im Kreis Unna angekündigt. Für Dienstag, 21. März,
und  Donnerstag,  23.  März,  sind  auch  Mitarbeiterinnen  und
Mitarbeiter  der  Kreisverwaltung  aufgerufen,  sich  daran  zu
beteiligen.
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Da davon auszugehen ist, dass auch Beschäftigte des Kreises
dem  Aufruf  folgen,  bleibt  die  Straßenverkehrsbehörde  mit
Zulassungsstelle und Führerscheinstelle an beiden Tagen und an
beiden Standorten in Unna und Lünen für den Publikumsverkehr
geschlossen. Bereits vereinbarte Termine werden abgesagt.

Alle  anderen  Bereiche  sind  zuversichtlich,  ihren  Betrieb
aufrecht erhalten zu können. Insofern erfolgt mit Ausnahme der
Straßenverkehrsbehörde  keine  generelle  Schließung  der
Dienststellen. PK | PKU

Earth  Hour  2023:  Gemeinsam
für mehr Klimaschutz – trotz
Krise!

Am 25. März 2023 folgt die Stadt Bergkamen wieder dem Aufruf
des WWF Deutschland und unterstützt die „Earth Hour“, die
Stunde der Erde. Traditionell wird bei der Earth Hour die
Beleuchtung von öffentlichen Gebäuden und/oder Denkmälern ab
20.30  Uhr  für  eine  Stunde  ausgeschaltet.  Aufgrund  der
Energiekrise bleiben in Bergkamen bereits seit November ab
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22.00 Uhr die Lichtkunstwerke dunkel – was jedoch kein Grund
ist, nicht an der weltweiten Earth Hour teilzunehmen.

Wie  auch  schon  in  den  vergangenen  Jahren  werden  die  vier
Stelen des Kunstwerks „Bergkamen setzt Maßstäbe“ der Gebrüder
Maik und Dirk Löbbert  sowie die Medienskulptur von Andreas M.
Kaufmann „no agreement today, no agreement tomorrow“ beim ZOB
für eine Stunde ausgeschaltet.

Die Earth Hour ist eine regelmäßig stattfindende, große Klima-
und Umweltschutzaktion, die der WWF ins Leben gerufen hat. Die
Idee  dahinter  ist  ganz  einfach:  Einmal  im  Jahr  schalten
Millionen Menschen auf der ganzen Welt für eine Stunde das
Licht aus. Auch viele tausend Städte machen mit und hüllen
ihre bekanntesten Bauwerke in Dunkelheit. Auch Bergkamen ist
dabei. Ziel ist es, gemeinsam ein Zeichen für den Umwelt- und
Klimaschutz zu setzen. Wir zeigen so, dass wir uns besser um
unseren Planeten kümmern müssen. Daher kommt auch der Name
Earth Hour. Es ist die Stunde der Erde.

Allgemeine Information zur Earth Hour 2023

Wann:             Samstag, 25. März 2023, 20:30 – 21:30 Uhr
Hashtags:       #Lichtaus #EarthHour
Webseite:       www.wwf.de/earthhour

Social-Media-Seiten des WWF Deutschland

Facebook:      https://www.facebook.com/wwfde/
Twitter:            https://twitter.com/WWF_Deutschland
Instagram:      https://www.instagram.com/wwf_deutschland/

http://www.wwf.de/earthhour
https://www.facebook.com/wwfde/
https://twitter.com/WWF_Deutschland
https://www.instagram.com/wwf_deutschland/


Elterngeldstelle  des  Kreises
Unna stellt sich breiter auf

Dienstgebäude Hansastraße 4

Die Elterngeldstelle des Kreises Unna stellt sich mit einem
neuen Erreichbarkeitskonzept breiter auf. Neben der aktuell
nur telefonisch stattfindenden Beratung, werden auch wieder
persönliche  Beratungstermine  angeboten.  Eine  Beratung  per
Videochat ist ab sofort ebenfalls möglich.
Konkret bedeutet das, dass das Beratungsangebot nun aus drei
Säulen besteht:
1.Telefonische Erreichbarkeit für Kurzanliegen: Dieses Angebot
richtet  sich  an  Eltern,  die  Rückfragen  und  keinen
Beratungsbedarf haben. Diese Fragen können zum Beispiel sein,
ob der Antrag eingegangen ist oder ob ein Verständnisproblem
in  einem  Schreiben  erklärt  werden  kann.  Die  telefonische
Erreichbarkeit  richtet  sich  nach  den  Öffnungszeiten  der
Elterngeldstelle.

montags: 8 bis 12.30 Uhr
dienstags 13 bis 16 Uhr
mittwochs: 8 bis 12.30 Uhr
donnerstags: 12.30 bis 16 Uhr
freitags: 8 bis 11.30 Uhr

2.  Persönliche  oder  telefonische  Beratungstermine:  Diese
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Termine richten sich an Eltern, die komplexe Anliegen oder
Fragen  zur  Erstbeantragung  des  Elterngeldes  haben.  Die
Beratungszeiten  sind  online  buchbar
über  www.kreis-unna.de/Terminvereinbarung.  Die
Beratungszeiträume  sind:

montags: 14 bis 15 Uhr
dienstags: 8.30 bis 9 Uhr und 12 bis 12.30 Uhr
mittwochs: 14.30 bis 16 Uhr
donnerstags: 7.30 bis 10 Uhr

3.  Zusätzliches  Angebot  von  Beratung  per  Telefon  oder
Videochat am Abend: Das neue Format richtet sich vor allem an
berufstätige  Eltern,  die  sich  ab  sofort  vierzehntägig
donnerstags  zwischen  17  und  19  Uhr  telefonisch  oder  per
Videochat beraten lassen können. Auch diese die Termine sind
online buchbar über kreis-unna.de/Terminvereinbarung.
„Wir erwarten uns hierdurch, für Elterngeldbezieher zukünftig
ein optimales Beratungsangebot anbieten zu können und erhoffen
uns  eine  hohe  Bürgerzufriedenheit“,  sagt  Christine
Anetsberger,  Sachgebietsleiterin  Kindertagesbetreuung  und
wirtschaftliche  Hilfen.  „Außerdem  eröffnet  sich  für  die
Mitarbeitenden  der  Elterngeldstelle  die  Möglichkeit,  das
Beratungsangebot auch aus dem Home-Office anbieten zu können.“
Zur Abrundung des neuen Konzepts werden zukünftig ein- bis
zweimal  im  Jahr  Informationsveranstaltungen  für  werdende
Eltern angeboten. Der erste Termin ist Dienstag, 16. Mai, ab
17.30  Uhr  in  der  Aula  des  Hellweg-Berufskollegs  in  Unna,
Platanenallee 18. Die Veranstaltung ist kostenfrei, um eine
Anmeldung  wird  gebeten  per  Mail  an  elterngeld@kreis-
unna.de.  PK  |  PKU

https://www.kreis-unna.de/Terminvereinbarung

